

帯小の窓

学ぶ喜びと笑顔あふれる学校 (ウェルビーイングの実現)
～質の高い教育活動の推進から～

早くも9月!

今週から9月になります。子どもたちには、始業式の際に「8月の4日間の登校日で生活リズムを取り戻そうね!」と話したところですが、いかがでしょうか?

9月は、6年生にとっては大変大きな行事である「修学旅行」が5～6日に、帯広小学校の授業実践を広く十勝の教職員に公開しご意見をいただき、今後の教育活動の充実に活かしていく「第32回教育研究発表会」が20日に、来年からは年間を通して児童会活動が行われるようになりますので、前後期で行う最後の児童会役員選挙が30日に、そして、同じく30日には、前期のあゆみも配布いたします。

盛りだくさんの9月ですが、目標を持ち、一人一人がウェルビーイングな日々を過ごして欲しいと思います。

夏休み作品展開催中



低学年は工作が多く、高学年になるにつれて自由研究が増える傾向が見られました。ただ、どの作品も力作ばかりで、夏休み中の頑張りがうかがえました。開催期間が9月3日までと残り僅かとなりましたが、家庭科室と図工室で行っていますので、お時間がありましたらご覧ください。

上手に描けるかな?

8月29日、2学年では消防車を題材とした写生会を行いました。

消防車の描き方についての事前指導のみならず、写生会の開始にあたって帯広消防署の方に消防車についての説明をして

いただいた上で、描き始めましたので、子どもたちの写生意欲も高く、一生懸命描いていました。

今後は、他の学年でも

写生会が行われ、作品が学校内に掲示されていきます。今年もどんな作品が展示されるか大変楽しみなところです。



国内姉妹都市との親善交流

今年度も昨年度に引き続き、3名の子どもたちが国内姉妹都市との親善交流に参加しています。

徳島市には須田さんと米田さんが、松崎町には植松さんがこの夏休み期間中に行っています。

徳島市では、2泊3日のホームステイがあったこと、うずしおを橋の上からや船の上からなど様々な場所から見られたことが印象に残っているそうです。また、松崎町では、左の泥団子のキーホルダーを作る体験をさせてもらったこと、依田勉三の家を見られたことが印象に残っているそうです。

三人とも、大変おすすめの企画なので、次年度も誰か是非行ったら良いと言っていました。



帯小ブログから

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介することは、スペースの関係でできませんので、その他の記事については、ホームページで確認ください。(学校の様子が分かります)



8月27日(火)「始業式」

いつもより長い夏休みが終わり、本日からいよいよ2学期がスタートします。2学期の始業式では、児童代表が、夏休みの思い出と2学期がんばりたいことを話してくれました。2学期も笑顔で登校笑顔で下校ができるような、学校生活にしていきたいですね。

8月30日(金)「花壇コンクール最優秀賞」

令和6年度第41回花壇コンクール学校部門において、帯広小学校の花壇が最優秀賞を受賞しました。今回の花壇のアイデアを考えた子どもたちと、日頃から花壇の手入れに尽力くださいました花壇ボランティアならびにPTA花壇サポーターの皆様のおかげです。おめでとうございます。とても綺麗な花壇ですので、ご来校の際にはぜひご覧ください！



がんばったね！



武藤さんがピアノコンクールで、櫻田さんが書道コンクールで、西部さんが英語と国語の認定で、高橋さんが漢字検定で、それぞれ頑張った成果を校長室に報告に来てくれました。

大変素晴らしいです。今後の活躍も期待しています！